



ききょう公園には軽四で次々とゴミが運び込まれました

ききょう公園には軽四で次々とゴミが運び込まれました。また、用水には藻やゴミが繁殖し水の流れが悪くなつており、この度も藻を鋤簾や四つ目で掬い上げ、土嚢袋に詰めていきました。



用水の藻刈りも行いました

また、用排水路や道路、公園のごみや草なども袋に入れていきました。ききょう公園に運び込まれたゴミは、土木委員の指示で次々と指定された場所に降ろされ、分別も行われました。約2時間ほどで作業は、



堤防の草を片付ける皆さん

ほぼ終わりました。参加された皆さん、お疲れ様でした。また、前日の準備から後片付けまでお世話になった土木委員の皆さん、ありがとうございました。ごさいました。

27人が参加した堤防の草刈り



台風のため延期していた笹ヶ瀬川堤防の草刈りを11月12日(日)、午後2時より町内会・団体役員27人が参加して行いました。参加者は午後2時に、

27人が参加し、笹ヶ瀬川堤防の草刈りを行う

野花大橋高架下に集合し、普門会長と白石勇さんより草刈り作業の説明を聞いた後、早速、作業にかかりました。9月から10月にかけて3度の台風に見舞われたのと草刈りが延びたこともあり、枯れ草と倒れて伸びた草、流木やペットボトルなどのゴミが多く、人数も少なかったこともあり、今回の草刈りは大変でした。それでも、草を刈る人、刈った草や流木、ゴミを熊手で集める人、それぞれが分担し、作業を行いました。途中休憩を含めて午後4時過ぎまで草刈り作業を行いました。



きれいになった笹ヶ瀬川堤防

花尻町内新聞

町内一斉清掃を行う

10月29日(日)に予定していた秋の「町内一斉清掃」は台風の影響で11月19日(日)の大変寒い日でしたが、町民約800人が参加して行いました。

清掃に先立ち、前日の午後4時ぐらいから土木委員の方で清掃用具の割り振りなどの準備が行われました。

当日は、それぞれの集合場所に集まり、参加者の出欠確認を町内会役員の方が行い、土木委員の方から清掃についての説明を聞いた後、早速作業に取りかかりました。

1週間前に笹ヶ瀬川堤防の刈った草やゴミ、流木等を90リットルランテイア袋に入れて車に次々と積み込み、ききょう公園に運びました。この数ざつと500袋でした。この作業に携わっていただいた皆さん、ご苦労様でした。また、用水には藻やゴミが繁殖し水の流れが悪くなつており、この度も藻を鋤簾や四つ目で掬い上げ、土嚢袋に詰めていきました。

発行責任者 普門茂之 編集責任者 楠木忠司

50円 100円 500円 1000円 一部 年間 送料 年間

花尻町内会ホームページ http://townweb.e-okayamacity.jp/hanajiri/

学区敬老会に150名が参加 花尻からは11名が参加

歌や踊りに楽しい一時を過ごしました。10月29日(日)、学区敬老会が台風22号の影響で雨でしたが陵南小学校体育館において、敬老者150名をお迎えして盛大に開催されました。式典は民生委員、児童委員協議会会長の橋本芳樹さんの開会宣言で始まり、続いて、国歌斉唱、開会挨拶と続きました。次に、



花尻町内より出席された11名の敬老者の皆さん

高齢者単身者代表と高齢者夫婦代表に記念品が贈呈されました。続いて、祝電披露、来賓挨拶、高齢者代表の謝辞があり、式典は終わりました。少し休憩して演芸に入りました。演芸の最初は、陵南幼稚園園児による「歌」元氣な歌声に暖かい拍手が送られていました。次は足守の日近地区の皆様による「栄西踊り」歌と太鼓、踊りにアンコールの声もあり



陵南幼稚園児は元気に歌を披露 出席された150名の敬老者の皆様

ました。次は花尻子ども会6人と時岡さんと銭太鼓同好会4人、計11人による銭太鼓、3曲が披露され良く揃った演技に大きな拍手が送られました。続いて、大黒様が登場し、敬老者にプレゼントが配られました。最後は婦人会の皆さんによる花笠音頭、会場狭しと踊りました。閉会の挨拶は森安婦人会会長が行い、昼前に敬老会は終わりました。その後、各町内ごとに記念写真を撮り、お土産をいただきます。タクシーで家路につきました。



婦人会は恒例の花笠音頭を披露



花尻の子ども達と時岡さん、同好会の皆さんによる銭太鼓



体協主催ソフトボール大会で優勝した選手の方々

10月8日(日)、陵南学区体協主催ソフトボール大会が撫川グラウンドで行われました。花尻チームはAリーグにおいて、第1試合は白石西チームに8対7の接戦で勝ち、第2試合は平野グリーンハイツに6対3で勝ち、花尻チームが優勝しました。当日参加された選手の皆さん、ご苦労様でした。【文章 赤井清孝さん】

陵老連主催 グラウンド・ゴルフ花尻大会を盛大に開催！

10月に開催予定していたこの花尻大会は、秋台風が2週連続で同じコースで、本土への上陸という、予想もしなかったことで延び延び

73人参加して開催されたグラウンドゴルフ花尻大会。大会は板野隆副会長の挨拶で始まり、苜田会長の挨拶があり、地元選出各議員から激励の挨拶を受けた後、立石高敏総務担当からルール説明

がありました。続いて、来賓による始球式があり、大会はスタートしました。参加者75名による3ゲーム、24ホールで優勝を目指して熱き戦いを展開しました。優勝は、白石西友愛クラブの増田忠志さんでした。親和会は今回、上位入賞者はいませんでした。今後もグラウンドゴルフを親しむ仲間の増加を図り、老人クラブ活動の元氣パワーを最大限に発揮できるよう努力します。【文章 苜田一郎会長】

町内会年末夜警のお知らせ

◎日時 12月28日(木)～12月30日(土) 21時～0時 ◎集合時間・場所 午後9時 町内集会所 ◎参加者 町内会役員、自衛消防団、婦人部 ◎担当ブロック 28日 みどり町 29日 ききょう町 30日 本町・あかね町 ◎活動内容 午後10時に町内巡視 待機 ※夜食は準備します。



庭瀬城址の堀では川舟乗りを楽しむ

晴天に恵まれた11月5日(日)吉備 陵南まちかど博物館が、陣屋町として栄えた吉備地区一帯をA〜Gまでの、8ゾーンに分けて開催され、大勢の人が訪れ大変な賑わいでした。



吉備吹奏楽によるオープニングパレード

第13回吉備・陵南まちかど博物館賑やかに開催される!!

午前10時に庭瀬駅を出発した吉備中学校の吹奏楽部や、仮装をした中国学園・中国短期大学の学生などの行進でオープンとなりました。民家やお寺、公民館、空き地、城趾、お堀、広場等々を利用して多くのイベントが行われました。



中国学園大学・短期大学のパレード

風名人の木村俊夫さんもイベントに参加し、多くの子ども達が凧作りに挑戦していました。お堀では川船に乗り、堀巡りを楽しんでいました。また、お寺の境内でも焼き芋やうどんが販売され、ライブショーも行われていました。それぞれのゾーンでは子ども達や家族連れなどで賑わっていました。



木村俊夫さんの凧作りは大盛況



10月29日～11月4日まで足守川堤防のライトアップ(写真下)前日に出たきれいな月(写真左)



お寺ではライブショーが行われました



ききょう公園に集められた資源物を積み込む皆さん

花尻子ども会は、11月18日(土)小雨が降る中、今年度3回目の資源化物回収を行いました。午前9時頃から広報車で町内に「資源化物提出」の協力をお願いして町内一円を回りました。午前10時から車で各家庭の「資源化物」を集め、それを集積場のききょう公園に運び、新聞紙や雑紙、空き缶、古布、段ボールに分別しました。10時頃にホッパー車が到着し、ダンボールを積み込みました。続いて、トラックが到着し、新聞紙と雑紙、空き缶と古布を

花尻子ども会は、11月18日(土)小雨が降る中、今年度3回目の資源化物回収を行いました。

3度目の資源化回収を行う

花尻子ども会

民家でも色々な商品を販売



お寺ではライブショーが行われました



タイヤの跡がついたグラウンドを整備する育成会

12月は年末夜警があるため休みます。来年は、1月20日(土)にききょう町と編集委員会が当番です。

タイヤの跡がついたグラウンドを整備する育成会

12月は年末夜警があるため休みます。来年は、1月20日(土)にききょう町と編集委員会が当番です。



防犯パトロールに出発する参加者の皆さん

防犯パトロールに14人が参加!

10月14日(土)と11月18日(土)に防犯パトロールが行われ、10月14日(土)は本町と育成会12人、11月18日(土)には寒い日でしたが、あかね町とソフトボールで9人が参加して行いました。今回も特に異常はありませんでした。参加者された皆さん、寒い中、ご苦労様でした。

今年も陵南フェスタは天候に恵まれ大いに賑わう!



どの売店も商売繁盛



白石産米の新米と餅の直売

好天に恵まれた11月5日(日)陵南小学校にて陵南フェスタ2017が盛大に開催されました。今年のテーマは「深めよう!地域の『絆』でした。会場には午前10時を合図に来場者が殺到しました。開会式は、午前10時より

行われました。引き続き、舞台では、きれいな音色の大正琴を皮切りに幼稚園園児の鼓笛隊の演奏、児童クラブのけん玉競演、陵南バンド爺&婆による演奏とカラオケ、そして、華やかな傘踊りなどが午前中行われました。午後からの舞台でも色んな出し物がありました。また、会場には各団体の出店した新鮮な野菜、つき

たての餅のぜんざい、うどん、豚汁、揚げ物、餅や米、バルーンアート等、色々な店が並んでおり、訪れた皆さんは楽しみながら買った物や飲食を楽しんでいました。



休憩所は多くの人で賑わう



愛育委員会の健康コーナー

午後2時には全ての日程が終わり、片付けを行います。準備から片付けまで参加された関係団体の皆さん、お疲れ様でした。



ロビーに飾られたパッチワーク

11月18日(土)・19日(日)の両日、吉備公民館において「第48回吉備文化祭」が多くのご来場者のもと、盛大に開催されました。この催しは、公民館で行っている講座生の皆さんが発表するもので趣味を生かした数々の作品や大正琴やうたごえ、詩吟など18講座の舞台発表が行われました。



実技室で行われた講座の発表会

どには撫川うちわやパッチワーク、水墨画、絵手紙、生け花、折紙・手芸・作品等々が所狭しと飾られ、大変立派な作品も数多くありました。大会議室では、二日間、色々な実技が発表され、会場からは多くの拍手が送られていました。花尻町内会からも多くの方が講座生として参加していました。

花尻町内会ホームページ <http://townweb.okayamacity.jp/hanajiri/>

花尻フェスタ(餅つき)のご案内

- ◎日時 12月17日(日) 11時より14時 雨天決行
 - ◎場所 花尻ききょう公園
 - ◎主催 編集委員会町内新聞作成団体
 - ◎協賛 花尻町内会各団体
 - ◎内容 子どもの餅つき等
- ※詳細はチラシをご覧ください。